

**La Fundación Federico Fliedner organiza con la participación de la Orquesta Sinfónica Iuventas y el Coro Francis Poulenc el Concierto Conmemorativo de la Reforma Protestante** □



*Auditorio Ramón y Cajal, de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense, donde tendrá lugar el concierto*

(MADRID, 23/10/2017) Con motivo de la celebración mundial del 500º Aniversario de la Reforma Protestante el año 2017, la Fundación Federico Fliedner organiza un concierto conmemorativo con la participación de la [Orquesta Sinfónica Iuventas](#) y el [Coro Francis Poulenc](#)

La música es un elemento esencial para el protestantismo, y por ello el objetivo del concierto es poner en valor social la música clásica con un programa basado en compositores que escribieron su obra con referencia a la Reforma Protestante.

Sin duda, uno de los más grandes fue **J.S Bach** y por eso no faltará en el repertorio. También se rescatará la figura y música de **F.**

**Mendelsshon**

, un gran compositor que tuvo un importante papel en el redescubrimiento de la obra del propio Bach.

**Lugar: Auditorio Ramón y Cajal de la Facultad de Medicina de la Universidad**

## **Complutense de Madrid**

**Fecha y hora: 27 de octubre de 2017 – 19 horas.**

Adquisición de entradas: plataforma [Ticketea](#) y taquilla minutos antes del concierto.

Fuente: Fundación Federico Fliedner